

Barisan Relawan Indonesia Kuat Gelar Panen Raya Padi di Subang, Jawa Barat

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JOURNALIST.ID](https://www.sukabumi.journalist.id)

May 2, 2023 - 08:29



Barisan Relawan Indonesia Kuat Gelar Panen Raya Padi di Subang, Jawa Barat

Barisan Relawan Indonesia Kuat (BRIK) melaksanakan kegiatan panen raya padi di Cigugur, Kecamatan Pusaka Jaya, Kabupaten Subang pada Senin (1/5/2023).

Kegiatan panen raya ini adalah salah satu dari empat program BRIK yang terdiri dari Pertanian, Perikanan, UMKM dan Sosial Media.

Ketua Umum Barisan Relawan Indonesia Kuat (BRIK) Restianti mengatakan apa yang dilakukan untuk masyarakat adalah bentuk nyata dalam mewujudkan ketahanan pangan sesuai yang diperjuangkan oleh Prabowo Subianto. Semoga nanti bermanfaat dan banyak membantu rakyat kecil.

“Kegiatan ini bentuk nyata kami relawan yang memperjuangkan pemimpin yang bertelad mewujudkan ketahanan pangan. Kami bergerak membantu masyarakat misalnya para petani agar dapat menghasilkan panen yang maksimal. Ini akan terus dilanjutkan di wilayah- wilayah Indonesia. Para petani dapat merasakan langsung setelah menggunakan Pupuk Organik Cair (POC). Hasil panen biasanya 1 hektar menghasilkan 4 hingga 5 ton per hektar, dengan menggunakan pupuk POC hasilnya meningkat 20- 30%,” ungkapnya.

Ia mengatakan Pupuk POC ini terbuat dari bahan utama susu sapi, bahan- bahan herbal (sayuran, buah- buahan, rimpang) dan lactobacillus sp.

“Bahannya dari unsur herbal dan tidak menggunakan kimia,” lanjutnya.

Ketum BRIK Restianti juga menanyakan apa yang diharapkan dari para petani Indonesia pada Pilihan Presiden tahun 2024 yang akan datang.

“Para petani berharap Prabowo Subianto bisa terpilih menjadi Presiden Indonesia 2024 agar para petani ini akan mendapatkan dukungan dan diperhatikan lagi, terutama saat petani memasuki masa sulit,” harap para petani ini.

“Para petani saat ini sulit untuk mendapatkan pupuk yang baik dengan harga yang terjangkau sehingga dengan harga yang disubsidi pemerintah akan bisa membantu. Namun kesulitan itu ada ketika harus mendaftarkan dulu ke kelompok petani dan dengan jeda waktu yang lama. Para petani antusias dengan penggunaan pupuk bersubsidi terutama Pupuk Organik Cair ini,” ujarnya.

“Para petani juga mengeluhkan kelangkaan pupuk sehingga menyusahkan petani. Kami berharap ke depan Pak Prabowo Subianto bisa membantu ketersediaan pupuk yang baik seperti pupuk POC Cendana ini,” pungkasnya seperti disampaikan pada Ketum BRIK Restianti. (*)